

Clausuran la Escuela Taller que ha servido para formar a 47 alumnos

Aproximadamente el 30% del alumnado ha encontrado trabajo antes de finalizar el programa y el resto se ha insertado en otros programas formativos

SANTIAGO CAMPOS ALCALÁ LA REAL

La Escuela Taller VII cerró ayer sus puertas, cuando las 13:00 horas fue clausurada por el delegado de Empleo, Manuel León, la alcaldesa del municipio, la socialista Elena Víboras y el concejal de Empleo, Rafael Romero.

El acto tuvo lugar en la sede de Casa Pineda, con el salón de actos abarrotado de alumnos y empresarios que han contribuido a insertar profesionalmente a los primeros.

Esta VII Escuela Taller ha sido promovida por la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento alcalaíno y en la misma han intervenido un total de 47 alumnos, de los que 19 han sido del género femenino. Otros 42 no tenían estudios y 5 tenían el graduado o FP1. Asimismo, algunas personas que han intervenido en ella han retomado su formación tras su paso por la Escuela Taller VII.

Aproximadamente el 30% del alumnado se ha insertado profesionalmente antes de finalizar el programa y con el resto se está trabajando con otros programas del Área de Desarrollo para lograr su inserción, como el programa ORIENTA.

Los alumnos han realizado una serie de actuaciones. Así han intervenido en la construcción del Centro de Interpretación de la Naturaleza, especializado en la recuperación y conservación de los reptiles. También, en la adecuación de la nave industrial municipal, mejorando y ampliando la dotación de los talleres de Albañilería; Pintura y Estuco, Electricidad y Fontanería, donde se han realizado enfoscados de



FINALIZACIÓN. Todos los alumnos estuvieron presentes en la entrega de diplomas. /s. c.

Los alumnos han intervenido en varias obras a lo largo de los 2 años

paramentos, calefacción e instalación eléctrica. Igualmente, han desarrollado su trabajo en la conservación de edificios públicos municipales, como han sido las reformas en los Centros Sociales de las aldeas de Ribera Baja y Charilla; pintura en la residencia de mayores; señalización de las naves

Los monitores han desarrollado una gran labor social y de formación

del Centro de Iniciativas Empresariales; alumbrado público municipal en la calle Utrilla y en el barrio de la Tinta; luminaria decorativa de la feria de septiembre y Navidad y restauración de la pintura de la fachada de la Casa Batmala.

Por último, han intervenido en

la construcción de la portada de la feria municipal que recrea la antigua Puerta de los Arcos y que al menos estará colocada en la feria de septiembre unos 4 años.

La alcaldesa, Elena Víboras, hizo hincapié en la labor de integración social y laboral que ha realizado el equipo humano de profesionales responsables de impartir las diversas clases, estimulando la autoestima y la capacidad para orientar el futuro profesional de los alumnos, además de una organización de calidad, buenos recursos y medios técnicos que garantizan una formación de calidad.